

# OPEN HOUSE 2

発行:学年係  
橋水貴浩

## オープンスクール・進路説明会

ありがとうございました！

2月2日(木)オープンスクール・進路説明会を行いました。寒い中、またお忙しい中多くの保護者の方々にご参加いただき、感謝しています。

また、コロナ禍ということで、感染症対策にご協力をいただきながらの開催となりましたが、生徒の授業に取り組む様子等をご覧いただけたこと、大変うれしく思っています。

進路説明会では、

- ① 新調したネクタイについて
- ② オープンハイスクールについて
- ③ 入試日程について
- ④ 受験可能な高校について
- ⑤ 3つのコントロールについて

5本柱で話をさせて頂きました。

中でも、今回の話で一番お伝えしたかったことは、**高校選ぶ際は「行きたい高校・学びたい高校を、本人が！見て感じて決める」**の大切さでした。今、総合の時間を使って高校調べをしています。3月になれば、各グループ1人1人の発表をする予定です。そ



の際、自分が少しでも興味のある高校については、特にメモを取りながらその発表を聞いてほしいと思います。オープンハイスクールに積極的に参加するための大事な時間にしていきましょう。

先日、龍野北高校の実践発表会に申し込んだ生徒がいました。裏面に感想文を載せています。とても有意義なものになったようです。

夏休みに開催される、第4学区のオープンハイスクールの日程はすでに決定しています。機会を逃さず参加し、ぜひ**3年間やりで頑張り**たいと思える高校を見つけてください！

また、受験を乗り切るための3つのコントロールについて話をしました。

### ① 時間をコントロール！



3年生になれば受験に関する書類がたくさん配布されます。それら提出書類は、**必ず期限を守って提出してください。少しづつ・少しずつの遅れも認められません。**また、定期考査などに対して時間を逆算して取り組む計画性も必要です。人間の集中力は、せいぜい50分程度と言われています。勉強についてはONとOFFを使い分け、効率よく進めたいのです。長い受験の道のりを乗り切るために、自分で合った取り組み方をぜひ見つけてほしいと思います。

### ② 環境をコントロール！



自分の生活空間は勉強に集中できる状態になっていますか？勉強机は整頓されていますか？プリンター類が管理されていますか？

また、受験はチーム戦ともいわれます。クラスで高め合う雰囲気を作ることも、乗り切るために大切なことだと思います。

### ③ 自分をコントロール！



受験までの長い時間の中で、思うようにつまづかず不安になるときもあると思います。しかし、**時には受け止めることも必要です。頑張っているからこそ不安を感じるのだと逆の発想を**したり、体を動かすなどしてリフレッシュしながら自分の気持ちをコントロールしていきましょう。そして、悩んだときは一人で抱え込まず、家族や先生、友達に相談してください。受験はみんなが乗り切っていくものです。

受験会場で、「自分はこれだけやってきた」と自信をもって臨めるよう、ここからの1年間、一緒に頑張りましょう！

将来、自分のやりたいことは何か。そのためにはどのような進路選択が必要なのか。

**自分が！見て、感じて、決めた高校**に自信を持って挑むために一緒に頑張りましょう！



# 3月の行事予定

予定ですので、変更の可能性があります。  
その場合は便り・HP 等で随時お知らせします。

日	曜	行事予定	給食	部活	日	曜	行事予定	給食	部活
1	水		○	×	17	金	公立一般合格発表	○	
2	木	「学校改革」保護者説明会 ※	○		18	土			
3	金		○		19	日			
4	土				20	月		×	
5	日				21	火	春分の日		
6	月		○		22	水		×	×
7	火		○	×	23	木	大掃除	×	
8	水	第56回卒業証書授与式 ※	×		24	金	修業式	×	
9	木		○		25	土			
10	金	公立一般入試	○		26	日			
11	土				27	月	春季休業日		
12	日				28	火			
13	月		○		29	水			×
14	火		○		30	木			
15	水		○	×	31	金			
16	木		○						

※ 3月2日(木)「学校改革」保護者説明会 14:30~15:30(於:体育館)

8日(水)第56回卒業証書授与式 1・2年生自宅学習 部活動再登校14:00

4月 6日(木)始業式 7日(金)入学式 10日(月)クラス写真撮影

18日(火)全国学力・学習状況調査 20日(木)・21日(金)家庭訪問(希望制)

5月 2日(火)参観日・学年懇談会(進路説明会②) 20日(土)体育祭



A・T

龍野北高校でそれぞれの科についての発表を聞きました。中でも、総合デザイン下でのCG班のアニメ動画の絵や動画に使われる動く絵など、作るのが楽しそうだと思います。  
実際に行ってみて分かることや感じるものが多くあったので、今回参加してよかったです。また、機会があれば行ってみたいと思います。



Y・S

龍野北高校へ行って、自分の興味があることを実際に見る事ができました。また、技術が必要で難しい学科もあるなと思いました。それぞれの科の発表を聞いて、北高のみなさんの思いと目標に向かって取り組む姿を見ると、目の前のことに努力することが大切だと思います。今回の見学で、夢と目標に向かうことの大切さを学びました。